

BOLETÍN DE PRENSA N° 83

Quibdó, 3 de julio de 2013.- Intervención al sistema de alcantarillado.

El sistema de alcantarillado de la ciudad está pasando por un momento crítico, se ha tratado de realizar mantenimiento pero el fuerte invierno no lo ha permitido. La empresa programa dos mantenimientos al año con el carro de succión-presión, con el fin de limpiar las redes y aliviar todo el sistema de alcantarillado que hoy tiene Quibdó.

El carro tipo Vac-con se encuentra en la ciudad desde la semana pasada, pero no ha podido iniciar las labores de mantenimiento y limpieza del colector debido a que el nivel del río Atrato se encuentra por encima del sitio de disposición final La Bombita.



Es necesario aclarar que, si el carro Vac-con hace mantenimiento a los colectores, estaría succionando las aguas del río Atrato y no lo que se debe limpiar, que en este caso sería las redes del alcantarillado.

Por lo anterior, se debe esperar que baje el nivel del río para comenzar el mantenimiento necesario para aliviar los casos que hoy aqueja la ciudad, para citar algunos: dos puntos en la Carrera 4ª entre calles 24 y 25; la Carrera 5ª con calle 27; la Carrera 6ª con calle 27; la Calle 28 entre carreras 4ª y 5ª; entre otros puntos.

Jhasser Danilo Perea - Comunicaciones